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Mission Mondiale

Sous le thème “le Coeur”, l’Ecole Biblique des 
Vacances 2009 s’est déroulée du 26 au 29 juillet. 
Les petits, les enfants et les élèves du 1er au 6ème 
primaire ont oublié la chaleur brûlante de l’été comme 
ils ont ressenti les profondeurs de l’amour de Dieu au 
travers du programme dynamique VBS de cette année.

Qu’est ce que le Seigneur a ressenti dans Son coeur 
tandis qu’Il portait la croix?

Une jeune fille porte une croix de bois sur son épaule 
en sanglotant. 
De lourdes larmes coulent sur les visages de ses 
amis qui regardent cette scène. Lorsqu’un reporter 
a demandé à l’un de ses amis, “Pourquoi avez-
vous pleuré?”, il a répondu, “Lorsque je pense au 
Seigneur qui a été percé dans Ses mains et Ses pieds 
et qu’Il a porté la couronne d’épines sur Sa tête pour 
mes péchés, je me sens tellement désolé d’aller au 
spectacle, de me battre avec mes amis ou de mentir 
à ma mère. Alors un autre élève a mentionné qu’il 
n’oublierait jamais la grâce et l’amour du Seigneur.

Expérimenter le ciel et le Second Festival de 
Performances Artistiques des Enfants de Manmin 

Un des coins de l’église a été nommé la section 
“Expérimenter le Ciel”. Ici les enfants sont devenus 

des citoyens officiels du ciel et ils ont défilé dans les 
allées décorées de joyaux et de gemmes du ciel. Ils 
se sont aussi assis sur des bancs d’or et ont appris à 
jouer de la harpe. Ils ont finalement débordé de joie 
lorsqu’ils ont reçu des couronnes célestes par des 
mamans habillées comme des anges.
Particulièrement lors de ce “Second Festival Artistique 
des Enfants de Manmin”, les enfants ont montré une 
grande variété des talents donnés par Dieu, tels que la 
danse, jouer des instruments de musique, louange et 
adoration, et les arts martiaux (Taekwondo) Le Grand 
prix a été attribué à l’équipe appelée “Enfants du 
Seigneur”, qui a montré une pièce de théâtre biblique 
concernant l’accomplissement d’un rêve par la foi.

Les Participants expérimentent la Grâce de Dieu au 
travers de Messages Inspirés.

En plus de différentes activités, les enfants ont 
expérimenté beaucoup de la grâce de Dieu au travers 
de la parole de Dieu. Le premier jour, le Dr. Jaerock 
Lee a prêché un message qui pressait les élèves à 
comprendre l’amour de Dieu et d’essayer de cultiver 
un coeur qui peut être aimé de Dieu. Le Pasteur 
Soojin Lee a encouragé les enfants à ne pas vivre 
selon ce monde, mais de vivre conformément à la 
volonté de Dieu. Finalement, le Pasteur Miyoung Lee 
a partagé un message pour utiliser notre libre arbitre 

pour vivre une vie qui glorifie Dieu. Les élèves ont 
gardé leurs regards fixés sur les orateurs et ont écouté 
attentivement, expérimentant beaucoup de la grâce de 
Dieu.

L’amour et la consécration des Enseignants

Les enseignants ont aussi touché de nombreux coeurs 
en consacrant leurs vacances annuelles pour le VBS 
de cette année. Ils ont annoncé la parole de Dieu 
aux enfants en préparant soigneusement des études 
bibliques sous le thème “Le coeur”. Et ils ont organisé 
une séance de lavage des pieds au cours de laquelle 
ils ont lavé les pieds de leurs élèves, et les enseignants 
ont directement expérimenté le coeur humble de 
serviteur du Seigneur. Pendant une réunion de prières 
conduite par le Pasteur Heesun Lee, les enseignants 
ont prié pour les enfants avec passion et amour. Et au 
moyen d’un jeu de marionnettes appelé “Heidi, fille 
des Alpes”, les enseignants ont amusé les enfants tout 
en touchant leurs coeurs.

Les enfants du monde entier ont été capables de 
participer à l’école Biblique de cette année, qui a été 
retransmise en direct par GCN. 
Nous donnons toute gloire et reconnaissance à Dieu 
qui a répandu Sa grâce et Son amour sur les enfants 
pendant cette année VBS!

Des Larmes Versées pour l’Amour de Dieu, le Rire Partagé de l’Expérience du Ciel

L’Ecole Biblique des Vacances pour les Enfants 2009

Je suis né à Kisumu (la troisième ville du Kenya) près du 
lac Victoria en 1954. En raison de la situation économique 
pauvre de ma famille, je n’ai pu entrer à l’école secondaire, 
et j’ai donc étudié l’agriculture à l’Ecole Nationale 
d’Entrainement au Travail des Jeunes. Mais trouver un travail 
était très difficile, même après avoir terminé mes études 
là-bas. En 1984 j’ai quitté ma ville natale et suis parti vers 
Nakuru. Là j’ai fait tous mes efforts pour survivre. Comme 
je travaillais avec diligence, je parvenais à mener une vie 
stable. Mais en 2006, la société pour laquelle je travaillais 
a éprouvé des difficultés financières et a fermé ses portes. 
J’ai donc pris un magasin à Nakuru et j’ai commencé mon 
propre commerce. Alors que mes affaires se stabilisaient, 
je les ai étendues vers la livraison de fret. J’étais catholique 
en ce temps là, mais j’ai demandé à l’un des membres du 
personnel de me présenter à un pasteur qui accepterait de 
conduire une réunion de prière dans mon commerce. Au 
travers de cette opportunité, j’ai accepté le Seigneur et chaque 
dimanche matin, avant que nous ne commencions le travail, 
mon équipe et moi même nous adorions ensemble. Ne 
comprenant pas vraiment comment garder saint le jour du 
Sabbat, je pensais que je faisais de mon mieux.

Les affaires se sont écroulées en un instant
Pendant l’année 2007, les affaires paraissaient prospérer, 

mais tandis que le temps passait, la situation a empiré. Mais 
je ne pouvais pas en trouver la raison. Finalement, la situation 
est devenue tellement mauvaise que je ne pouvais même plus 
payer mon loyer. Peu importe la manière dont je cherchais 
autour de moi, je ne pouvais trouver aucun secours. Alors, 
en juin 2008, en raison d’un échec de remboursement de 
l’emprunt de la banque, j’ai dû vendre le magasin sur ordre 
de la cour. Le choc à ce moment était au delà de l’expression. 
Le choc à ce moment était au delà de toute expression. Le 

montant des dettes qui s’accumulaient apportait de la pression 
sur ma famille et mes enfants ont expérimenté une grande 
pauvreté. Mon personnel qui avait soudainement perdu son 
emploi a ressenti une grande misère. Je ne pouvais rien faire 
si ce n’est déprimer tous les jours.

Je me suis arrêté à l’Eglise Manmin de Nairobi
En Septembre de l’année dernière, j’ai rencontré quelqu’un 

avec lequel j’avais l’habitude de travailler et je lui ai demandé 
de l’aide. Il était si désolé pour moi, et il m’a introduit 
dans un job de gardien d’entrepôt à Brand Import (société 
d’importation de fruits). Un jour de Novembre, sur mon 
chemin vers la maison, j’ai vu un signe qui disait, “Eglise de 
Sanctification Manmin de Nairobi”. Mon coeur m’y poussait 
et j’ai donc visité cette église le dimanche. Après le culte de 
dimanche matin, j’étais rempli de joie et mon coeur était en 
paix, et j’attendais avec impatience le culte de l’après midi. 
Le passage du livre de Job que Bishop Dr. Myongho Cheong 
a prêché, était un message tellement précieux qui m’a permis 
de me redécouvrir moi-même et des larmes ont coulé sur 
mon visage. Je me suis rendu compte que jusque là, j’avais 
vécu une vie insensée, basée avec orgueil sur moi-même. 
J’étais tellement honteux de ma vie chrétienne où je ne 
pratiquais même pas les fondements tels que de garder saint 
le jour du Sabbat et payer toutes mes dîmes.

La prière et l’adoration ont changé ma vie
Dès ce moment, ma vie a totalement été transformée. 

En plus de garder el Sabbat, j’ai assisté chaque jour aux 
Réunions de Prières de Daniel et j’ai essayé de trouver Dieu. 
Et à mon lieu de travail, je commençais chaque jour par 
prier le matin avec mes collègues de travail. Et à mon lieu de 
travail, je commençais chaque jour par prier le matin avec 
mes collègues e travail. Et regarder le Magazine Manmin 
sur GCN (Réseau Global Chrétien ) pendant les veillées de 
Vendredi soir m’a donné beaucoup de réconfort et de force, 
parce que j’étais capable d’entendre des témoignages de 
gens qui ont surmonté les difficultés au moyen d’oeuvres de 
la foi en faisant confiance à Dieu seul. Je sentais ma foi qui 
grandissait chaque jour. Parfois je restais sans argent après 
avoir payé le loyer mensuel et les dîmes, mais je continuais 
à semer pour le royaume de Dieu. Tandis que j’écoutai le 
message “Bénédictions” pendant le culte du Nouvel An, 
je me suis décidé de surmonter ma situation difficile et de 
glorifier Dieu. J’ai prié avec foi et j’ai lutté pour obéir à la 
parole de Dieu tout en ayant une espérance ferme dans mon 

coeur. A la mi-Mars 2009, après que le Bishop Myongho 
Cheong soit revenu de l’Eglise Centrale Manmin de Corée, 
le Dr. Cheong a insisté dans son message intitulé “Le Dieu 
qui répond et qui Bénit”, que nous devons trouver la racine 
de chacun des problèmes de notre vie en nous examinant 
nous-mêmes et en nous repentant avec ferveur. Je me suis 
immédiatement agenouillé devant Dieu, me suis repenti et ai 
prié avec ferveur. Le Bishop Dr. Myongho Cheong a prié pour 
moi avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié.

Une bénédiction que personne ne pouvait imaginer
Le 2 Juin, cette chose imprévue s’est déroulée. Un 

superviseur pour lequel j’avais autrefois travaillé a touché 
le coeur du directeur de la société pour laquelle je travaillais 
et le directeur m’a nommé directeur de la branche locale 
de Nakumatt. Nakumatt est un grand magasin avec 19 
succursales au Kenya et une filiale à Kampala en Uganda, 
à Kigali au Rwanda avec plus de 2.000 employés à plein 
temps. En luttant dans les difficultés de la vie, il y avait des 
moments où je n’avais aucune espérance. Mais à cause de 
l’évangile de sanctification et de la prière fervente du Dr. 
Jaerock Lee pour nous, ma famille et tous les membres du 
personnel mènent des vies heureuses. De plus, les problèmes 
et difficultés de notre société ont été résolus. Parce que 
le président de Nakumatt est indien, nous travaillons le 
dimanche. Mais grâce au Groupe de Mission Sel et Lumière 
(le team missionnaire établi pour évangéliser ceux qui 
travaillent le dimanche dans les restaurants et les grands 
magasins), j’essaye de faire de mon mieux pour évangéliser 
mon personnel. Je veux remercier Dieu qui a versé des 
bénédictions débordantes sur ma vie et qui m’a donné la 
force de surmonter les moments difficiles de ma vie.

De fils d’un fermier pauvre
Vers un Directeur de Filiale de NAKUMATT

Vers un Directeur de Filiale de NAKUMATT

 l Kenya l 

Avec mon personnel à Nakumatt

La version en arabe des mémoires 
témoignages du Dr. Jaerock Lee, “Goûter 
à la Vie Eternelle Avant la Mort” a été 
distribuée dans les librairies et lue par les 
gens au Liban. Ce livre qui encourage les 
lecteurs à avoir la foi et le confiance en 
Dieu est une bénédiction qui donne de 
l’espérance à de nombreuses personnes. 
J’ai aussi été touché par ce livre et je mène 
une vie heureuse avec l’espérance du ciel. 
Avec un coeur reconnaissant, je voudrais 

partager mon témoignage de comment j’ai expérimenté la puissance de Dieu après 
avoir reçu la prière du Dr. Jaerock Lee. Ma belle mère souffrait d’une affection sur tout 

le corps et aussi d’atrésie artérielle. Sa tension artérielle et son système immunitaire 
se sont affaiblis. L’hôpital n’a pas pu déceler la cause et ils pouvaient seulement 
dire qu’il s’agissait d’une maladie rare que ne survenait qu’à une personne sur mille. 
Pendant 7 ans elle a vécu en temps que patiente et elle devait être hospitalisée tous 
les trois mois. Mais en Avril 2003, j’ai reçu la chance de recevoir la prière du Dr. 
Jaerock Lee qui visitait le Moyen-Orient. J’ai amené une photo de ma belle mère au 
Dr. Lee. Tandis qu’il priait pour la photo, ma femme et moi avons reçu la prière avec 
foi. Alors, ma belle mère a expérimenté le miracle de Dieu, et tous ses symptômes ont 
été guéris sans aucun traitement hospitalier. Alléluia!

Ma belle mère jouit maintenant d’une vie saine à Beyrouth au Liban et parfois elle 
visite mon beau frère qui vit à Abu Dhabi dans les Emirats Arabes. Je donne gloire et 
reconnaissance à Dieu qui a répandu Sa bénédiction sur ma famille, à la fois dans la 
chair et en esprit!

 l Liban l Ma belle mère a été guérie d’une maladie rare après avoir reçu la prière sur sa photo
Anania Kastanian

Avec sa femme Sonia

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été   
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3. L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de Foi

 L'Eglise de Sanctification Manmin International

 - Adresse : No. 3563 l'avenue Mont Des Arts, 
                    Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo

 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com

Adresse
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La Puissance de Dieu

Voici l’histoire de Young-Woo Park concernant la 
réussite de ses affaires après avoir surmonté des temps 
difficiles par les oeuvres de la foi.

En Mai 2006 après avoir découvert mon appel dans 
le business des véhicules publicitaires qui avançait, j’ai 
quitté mon travail et j’ai commencé mes propres affaires.

Malgré que je travaillais jour et nuit, je n’étais 
jamais fatigué de rêver au succès. Au début tout 
semblait aller bien étant donné que j’étais connu 
comme une personne sincère. Mais avant longtemps 
j’ai rencontré de sévères difficultés.

Tout d’abord, je n’ai pas reçu de payement après 
avoir terminé un travail de design; non pas une 
seule fois mais deux. Pour empirer les choses, en 
commençant une journée très lente, les commandes 
qui rentraient ont diminué presque jusqu’à s’arrêter. 
C’était comme si des choses qui semblaient faciles à 
réaliser auparavant devenaient impossibles. C’était au 
centre d’une crise financière misérable. Le chèque de 
salaire de ma femme a servi entièrement à payer mes 
dettes. Et chaque jour n’apportait que de plus en plus 
de souffrances.

Tandis que je rendais visite aux pasteurs de la 
troisième grande paroisse et le pasteur de la trente 
deuxième paroisse, j’ai fini par réaliser la racine 
spirituelle du problème. 

J’ai alors appris que je devais me tenir droit devant 
Dieu en gardant saint le Sabbat et en donnant mes 
dîmes entièrement. Mon travail était de dessiner des 
publicités sur des véhicules, et j’avais donc un très 
grand volume de travail le dimanche, qui est le jour 
où les bus ne roulent pas. Et ainsi je m’imaginais que 
de ne pas travailler le jour du Sabbat était similaire à 
renoncer à mes affaires, et parce que je croyais que 
Dieu comprenait ma situation, j’ai cru que mon cas 

était une exception. Mais cela était le problème. Et 
sans prières je n’avais jamais réalisé que cela était 
mauvais.

En me repentant avec des larmes, j’ai cédé toutes 
les commandes qui me demandaient de travailler 
le dimanche. Au début ce n’était pas facile. Malgré 
cela je devais suivre la parole de Dieu, je partais 
toujours travailler après le culte de dimanche matin, et 
j’ai cru que ce serait bon.

Mais je ne pouvais toujours pas ignorer la voix que 
j’entendais de l’intérieur. Je faisais des compromis 

avec le monde. Ces gens qui témoignaient des 
bénédictions de Dieu ont été capables de retourner 
leurs vies en montrant la foi.

J’ai donc entièrement décidé de renoncer à travailler 
le jour du Sabbat, malgré que je pouvais faire un 
grand profit. 

Lorsque j’ai fait cela, Dieu m’a permis de travailler 
sur des nouveaux véhicules qui venaient de sortir 
d’usine. C’était la sagesse de Dieu, étant donné que 
les usines ne fonctionnent pas le dimanche et je 
pouvais travailler les jours de la semaine.

Chaque fois que je faisais un profit, je séparais les 
dîmes. Et j’ai effacé mon nom de la liste au temple 
Bouddhiste sur laquelle ma mère m’avait inscrit. J’ai 
cessé de boire et de fumer et j’ai commencé une vie 
de prières. C’était une décision que j’avais prise pour 
vivre en vrai enfant de Dieu. Et je me suis rendu avec 
ma femme chez le Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee 
et j’ai reçu la prière pour mes affaires.

Et avec surprise, dès cet instant, j’ai commencé à 
recevoir des commandes de grandes sociétés. Nous 
ne pouvions même pas accepter les projets à grande 
échelle, parce que nous n’avions pas suffisamment 
de capital. Et alors le Seigneur nous a donné du 
travail qui avait de plus bas coûts de production de 
sorte que nous pouvions avoir de plus grands revenus 
fixes. Comme nous gagnions de plus en plus de 
contrats, les affaires ont grandi et le montant de nos 
dîmes augmentait. La bénédiction déborde encore 
aujourd’hui.

Je suis reconnaissant à Dieu pour la grâce qui 
m’a permis d’avoir un coeur satisfait au travers des 
temps difficiles. Et à Dieu qui ne veut donner que de 
véritables bénédictions dans chaque domaine de notre 
vie et de manière plus importante assurer la prospérité 
de notre âme, je donne toute gloire et reconnaissance.

 

Le Diacre Dong-Il Kim (75 ans) de l’Eglise 
Manmin de Choonchun a expérimenté cette 
oeuvre du toucher de Dieu il y a quelques mois.

Le 23 Mai, j’ai subitement commencé à 
ressentir de la douleur dans le côté gauche de 
mon corps et des taches rouges ont commencé 
à couvrir mon ventre et mon dos. Je ressentais 
comme si on me perçait avec des aiguilles. 
Tout cela était le Zona. Le médecin a dit que 
cela durerait de deux à quatre mois et que je 
devais me reposer.

Le Zona est une condition où, lorsque le 
système immunitaire est faible, des virus 
endormis de grippe aviaire se réveillent et 
attaquent les cellules nerveuses. Cela peut être 
très dangereux pour des gens âgés.

En me voyant me réveiller plusieurs fois 
par nuit à cause de fortes douleurs que je 
ressentirais lorsque la partie affectée était 
seulement faiblement touchée, ma femme, 
la Grande Diaconesse Kwang-Ok Hwang 
a prié et jeûné pour moi. Et je me reposais 
uniquement sur Dieu, en aspergeant mon 
corps d’eau douce de Muan et en assistant aux 
cultes d’adoration.

Le 5 juin, Je suis venu à Séoul et j’ai reçu la 
prière du Dr. Jaerock Lee. Après la prière, la 
douleur a disparu et des croutes ont commencé 
à se former sur les parties infectées. Au bout 
d’une semaine, alors que j’avais une fois de 
plus reçu la prière du Dr. Jaerock Lee, j’ai vu 
du feu entrer dans mon corps. 

Et au début du jour suivant, les croutes ont 
commencé à tomber et j’étais entièrement 
guéri du Zona!

Le Secret du Succès des Affaires du diacre Young-Woo Park 

Douleur inimaginable du Zona Le futur dépend de la manière 
dont nous le préparons

“Vous m’intéressez. Voulez-vous devenir 
mon assistant?”

Heejin Shin, une étudiante de deuxième 
année à l’Université Kyung Hee de Séoul a 
reçu cet appel de son professeur. 

Et puis quelques jours plus tard, elle a reçu 
la même proposition du professeur de l’une 
des classes de sélection. Au travers de cette 

opportunité, elle recevrait une bourse complète jusqu’à la remise 
des diplômes et elle ne devait plus de soucier de frais et minerval 
de l’université.

“Je n’ai rien fait de spécial. Je crois seulement que tout le monde 
m’a regardé positivement.”

Dans chacune de ses classes, elle est assise au premier rang et est 
extrêmement attentive. Tous ses professeurs parlent donc en bien 
d’elle. Rêvant de devenir une interprète simultanée, elle assistait 
fidèlement aux cultes d’adoration et aux réunions de prières de 
Daniel et elle ne manquait jamais de prier avant ses études.

“Dieu, je ne peux pas bien étudier sans Ton aide. Aide-moi à ne 
pas oublier des choses importantes et aide-moi à te glorifier avec 
de bons résultats.”

Même maintenant, elle se repose sur Dieu avec les prières avant 
qu’elle ne travaille sur l’un de ses projets. Et tandis que c’est 
impossible de ne pas être curieux au sujet du monde, avec un 
objectif ferme de donner gloire à Dieu, elle continue à tenir ferme 
dans ses études à l’Académie de Langue Anglaise.

Lorsqu’il a agi uniquement selon la parole de Dieu, 

sans incorporer ses propres pensées, 

ses affaires ont prospéré alors qu’il recevait 

de plus en plus de commandes. 

Avec sa femme Kwang-Ok Hwang

Le diacre Young Woo Park se trouvant devant une publicité qu’il a dessinée

Avant la prière Après la prière

Le baptême par le feu est lorsque le feu 
du Saint Esprit descend sur nous et que le 
puissance de Dieu nous est donnée. Lorsque 
nous abattons les murs de péché et sommes 
agréables à Dieu avec nos louanges et nos 
prières, les natures pécheresses sont chassées, 
les maladies sont guéries, et toutes sortes de 
problèmes sont résolus. Alors que sont “Les 
baptêmes du Saint Esprit et de feu”, et comment 
pouvons-nous les recevoir? Pour les enfants 
de Dieu, le baptême du Saint Esprit est une 
première étape pour devenir un chrétien. Et 
lorsque nous recevons le baptême de feu sur 
une base quotidienne, tout comme les croyants 
de l’église primitive, nous devons aspirer au 
retour du Seigneur en demeurant fidèles jusqu’à 
la fin amère.

1. L’importance du Baptême par le Saint 
    Esprit

Après avoir assisté à l’église sur une base 
régulière et être devenu un croyant, les chrétiens 
d’aujourd’hui sont enseignés et baptisés selon 
les règles des dénominations et les règles de 
l’église qu’ils fréquentent.

Ce type de baptême pour les croyants est 
pratiqué avec de l’eau, ce qui symbolise la 
parole de Dieu. Selon la Bible, être baptisé 
d’eau symbolise que quelqu’un a accepté Jésus 
Christ en tant que Sauveur et Seigneur et qu’il 
a reçu le droit de devenir un enfant de Dieu. 
Le baptême d’eau signifie qu’on a été lavé 
de nos péchés et que nous sommes devenus 
de saints enfants de Dieu. Les gens dans le 
temps de l’Ancien testament recevaient le 
salut selon leurs oeuvres d’observance de la 
loi, et ils étaient donc physiquement circoncis 
comme signe qu’ils étaient le peuple de Dieu. 
Mais dans les temps du Nouveau Testament, 
ceux qui acceptent Jésus Christ reçoivent le 
don du Saint Esprit, et leurs coeurs deviennent 
circoncis, ce qui signifie qu’ils passent par une 
transformation intérieure. Alors, par le baptême 
d’eau, ils proclament et témoignent qu’ils sont 
devenus enfants de Dieu. Le baptême d’eau est 
simplement un acte symbolique de recevoir le 
salut pour ceux qui ont accepté Jésus Christ, 
c’est pourquoi même si quelqu’un est baptisé 
d’eau, s’il ou elle ne reçoit pas le Saint Esprit, 
ils ne peuvent pas être sauvés.

Etant donné que nous avons reçu le don du 
Saint Esprit lorsque nous ouvrons nos coeurs et 
acceptons Jésus Christ comme Sauveur, il est 
plus correct d’être baptisé d’eau après avoir reçu 
le Saint Esprit; Certains croyants sont cependant 
baptisés d’eau d’abord, et puis plus tard 
reçoivent le Saint Esprit. Mais le sujet important 
ici n’est pas quel type de baptême nous 
recevons d’abord, mais qu’en tant qu’enfants de 
Dieu, nous recevions le Saint Esprit de manière 
à vraiment être sauvés. (2 Corinthiens 1:21-22).

2. Il vous baptisera de Saint Esprit et de feu
Que devons-nous faire pour recevoir le Saint 

Esprit? Tout d’abord nous devons comprendre 
pourquoi Jésus est notre seul Sauveur et 
pourquoi nous devons croire dans le Seigneur 
Jésus pour être sauvés. Nous devons aussi nous 
repentir de tous les péchés que nous avons 
commis ici sur cette terre. Mais nous devons 

reconnaître que le plus grand péché est de ne 
pas croire en Jésus Christ et nous repentir de ce 
péché. Et alors, nous devons ouvrir nos coeurs 
et croire et accepter Jésus comme notre Sauveur. 
Alors nous pouvons recevoir le Saint Esprit un 
don de Dieu (Actes 2:38).

Le baptême du Saint Esprit est le plus sûr 
témoignage du salut (Jean 1:12). Simplement 
aller à l’église ne nous garantit pas le salut 
et le billet pour entrer dans le royaume des 
cieux. Peu importe la durée de notre présence à 
l’église, on ne peut recevoir l’assurance du salut 
qu’après avoir reçu le Saint Esprit. Et ce n’est 
que lorsque nous sommes nés de nouveau d’eau 
et du Saint Esprit, notre nom est inscrit dans 
le livre de vie. Et ce n’est qu’après avoir reçu 
le Saint Esprit que nous pouvons appeler Dieu 
“Abba Père”, et croire que Dieu répondra à nos 
prières. Et comme le Saint Esprit nous convainc 
de nos péchés et nous apprend le chemin de la 
justice et au sujet du dernier jugement, nous 
devrions ressentir le puissant besoin de chasser 
nos péchés et de vivre selon la parole de Dieu.

Lorsque nous recevons le Saint Esprit, nos 
péchés sont pardonnés et nous devenons des 
enfants de Dieu, mais cela ne signifie pas que 
notre nature pécheresse disparait. Ce n’est que 
lorsque nous luttons constamment pour chasser 
nos péchés et essayons de vivre dans la lumière 
que nous pouvons atteindre le salut complet. 
Même si nous avons reçu le Saint Esprit et reçu 
le droit d’arriver au salut, si nous continuons 
à vivre au milieu du péché et dans l’amitié du 
monde, nous ne sommes pas différents des gens 
de ce monde.C’est pourquoi, rejeter les péchés, 
devenir sanctifiés, et vivre selon la parole de 
Dieu ne peut pas être accompli par le seul 
baptême du Saint Esprit. Nous devons conserver 
nos coeurs remplis du Saint Esprit en tout temps 
et être chaque jour baptisés de feu pour recevoir 
la puissance pour vaincre les ténèbres au moyen 
de la foi.

3. Le baptême de feu et les oeuvres du 
   Saint Esprit

Le baptême de feu est lorsque le feu du Saint 
Esprit vient sur nous et que la puissance de Dieu 
nous est donnée. Lorsque nous sommes baptisés 
de feu, le Saint Esprit brûle nos maladies et nos 
natures pécheresses, et l’ennemi diable part de 
nos familles, lieux de travail et affaires.

Lorsque nous sommes baptisés du Saint 

Esprit, nous sommes lavés de tous nos péchés. 
Mais parce que les racines du péché demeurent 
dans nos coeurs, nous pourrions être incapables 
de vivre entièrement selon la parole de Dieu, et 
l’ennemi diable peut encore nous accuser pour 
nos péchés restants et apporter des maladies, des 
tribulations ou des problèmes dans nos maisons 
et nos lieux de travail. C’est pourquoi même 
après avoir reçu le Saint Esprit, et être devenus 
des enfants de Dieu, nous devons constamment 
être baptisés de feu, et avoir les racines du péché 
brûlées par le feu du Saint Esprit, lutter pour 
la sanctification et marcher dans la lumière. En 
faisant cela, nous pouvons être protégés dans 
nos maisons et nos lieux de travail par les murs 
enflammées du Saint Esprit. Parce que l’ennemi 
diable n’a plus rien pour vous accuser, les 
épreuves et les afflictions partiront de votre vie 
et vous pourrez toujours jouir des bénédictions 
de Dieu dans tous les domaines de votre vie.

Tout comme le feu brûle et détruit, lorsque 
nous sommes baptisés par le feu du Saint 
Esprit, les maladies charnelles et les natures 
pécheresses de nos coeurs sont brûlées, et alors 
tous les types de problèmes qui peuvent être 
présents dans notre vie peuvent être résolus. 
Donc, lorsque Dieu nous environne du feu 
du Saint Esprit, les esprits impurs, y compris 
l’ennemi diable ne peuvent pas nous approcher, 
et au contraire, ils fuient devant nous. Si les 
esprits impurs, y compris l’ennemi diable sont 
touchés par le feu du Saint Esprit, ils, perdent 
leur puissance et deviennent paralysés comme 
des êtres morts. Que devons nous faire pour 
être constamment baptisés de feu? Le baptême 
de feu nous est donné lorsque nous sommes 
remplis du Saint Esprit, et nous devons donc 
d’abord détruire les murs de péchés construits 
entre Dieu et nous. C’est pourquoi la première 
chose que nous devons faire lors de réunions 
de guérisons est de détruire les murs de péchés 
au travers de prières et de la repentance. Alors, 
nous prions pour l’inspiration, l’influence et la 
plénitude du Saint Esprit. Et enfin, finalement, 
nous commençons la prière pour les malades. 
Alors seulement, le feu du Saint Esprit peut 
brûler toutes maladies, les péchés sont chassés 
et nos prières sont répondues.

Ensuite, pour être baptisés de feu, nous 
devons offrir les louanges et les prières qui 
plaisent à Dieu. Si nous accumulons l’arome 
des louanges et des prières qui peuvent remuer 
le trône céleste, le feu du Saint Esprit descend 
sur nous et nous pouvons chasser les attributs 
pécheurs et recevoir les solutions pour les 
différents problèmes. Vous pouvez donc 
devenir sanctifiés, et devenir les fils véritables 
qui sont dignes de recevoir la puissance de 
Dieu de sorte que tant d’âmes peuvent être 
conduites sur le chemin.

Chers frères et soeurs en Christ,
Je prie avec instance que vous soyez baptisés 

de feu et soyez préparés pour la fin des temps 
avec de l’huile qui brûle dans vos lampes en 
conduisant autant de gens que possible vers 
le chemin du salut et que vous deveniez de 
vrais croyants qui jouissent d’une gloire aussi 
brillante que le soleil dans le royaume des cieux.

Le baptême de Saint Esprit et de Feu
“Moi, je vous baptise d’eau, pour vous amener à la repentance; mais celui qui vient après moi est plus puissant que 
moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu.” (Matthieu 3:11)
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